

## 一年間ありがとうございました

春の息吹が感じられるようなり、学校の桜もそのつぼみを徐々に膨らませ、花開く準備を進めています。先日 18日(金)には、無事卒業式を終え、39名の子どもたちを送り出すことができました。24日には修了式を行い、令和3年度が終了いたしました。今年度も、コロナウィルス感染症対策の措置に



より、例年通りとはいかない中での学校生活となりましたが、子どもたちは、そうした中でも元気に活動することができました。マスクをつけ、手指消毒を行うことが当たり前の日常の中で行ってきた数々の行事や活動を通して、この一年、子どもたちはたくさん勉強し、いろいろなことを経験し、心身共に成長できました。これもひとえに保護者の皆様、地域の皆様方のご支援・ご協力のおかげと深く感謝しております。本当にありがとうございました。

## ご卒業 おめでとうございます

3月18日(金)に、保護者の皆様にご臨席いただき、令和3年度の卒業証書授与式を行いました。39名の6年生が、立派な態度で卒業証書を受け取り、山中小学校を巣立っていきました。今年は、1年生から5年生まで在校生全員が会場に入り、みんなで卒業をお祝いすることができました。

6年生の子どもたちは、明るく元気な集団で、様々なことに楽しく取り組む姿が見られました。私が本校に着任してからの2年間で本当に心身共に成長したと実感しながら、卒業証書を手渡しました。一人一人が堂々と卒業証書を受け取り、卒業生の歌として美しいハーモニーで「遙か」を聞かせてくれました。退場時には、39名が整列し「ありがとうございました!」と深く礼をして会場を後にしました。本当に素晴らしい卒業式でした。

地域(来賓)の皆様方にご臨席いただくことがかなわなかったことは、本当に残念ではありましたが、子どもたちが立派に巣立っていきましたことをお伝えしたいと思います。これまで、子どもたちを様々な面で応援していただきまして、本当にありがとうございました。





## 心温まる「6年生を送る会」でした!

3月2日の「6年生を送る会」では、在校生が出し物とメッセージをおくり、6年生の卒 業をお祝いしました。どの学年も、6年生に向けての感謝とお祝いの気持ちを込めたとても 素敵な発表で、会場は大いに盛り上がりました。保護者の皆様の来校は6年生に限定させて いただきましたが、会場が一体となってとても良い会となりました。



军 これ な~んだ?



年 思い出クイズ



四年 こわれた千の (劇

楽器演奏会



三年 雑草の歌(群読)



六年 引き継ぐ (なわとびとダンス)



先生のものまねクイズ

合奏





6年生 ありがとう!

## 温かいご支援、どうもありがとうございました

今年度も、社会福祉協議会や初老の会等、地域の皆様よりご寄付をいただきました。また、保護者の 皆様より、「ニコニコカード」の教育サポート券をお寄せいただきました。そのおかげで、子どもたちに 必要なものを整えたり、学習環境の整備を行ったりすることができました。

温かいご支援に対しまして心より感謝申し上げます。ありがとうございました。